





16.10.2017

## **GOLDHOCHZEIT**

Am Montagnachmittag sind die Goldhochzeitspaare Hubert und Hilde sowie Clothilde und Achilles zu uns in die Schule gekommen.

Zu ihrem Feste haben wir ihnen verschiedene Darbietungen vorgebracht.

Der Kindergarten trug ein Gedicht vor und führte einen Tanz auf. Anschließend haben die Kinder des 1., 2. Und 3. Schuljahres verschiedene Lieder vorgetragen und ebenfalls einen Tanz gezeigt.

Hubert war so begeistert, dass er mit den Kindern gesungen hat.

Zuletzt trug auch das 4., 5. und 6. Schuljahr ihre eingeübten Lieder und Gedichte vor.

Am Ende der Feier erhielten alle einen riesigen Applaus und ein kleines Geschenk.

Es war eine gelungene Feier!